

C A R T A A B I E R T A

Miami, 2 de febrero de 1976

Sr. Emilio Milián
WQBA
Miami, Fla.

Sr. Milián:

Desafortunadamente, el pasado lunes, durante la programación de "OPINION LIBRE", no pude comunicarme con usted. No soy parte de ningún grupito de los que usted dice están confabulados para criticarle.-

Resido en este País desde diciembre de 1954, fui miembro de la Brigada de Asalto 2506 y he sido arrestado varias veces por luchar contra el gobierno que oprime a Cuba, acusado de violar la ley de neutralidad; la cual reza así: "Por conspirar desde territorio nacional, contra una nación, con la que los E.U. se considera en paz".

PERSONALMENTE, MI HERMANO GUILLERMO Y YO, PERDIMOS UN ESTABLECIMIENTO DE CALZADO EN N. J. EN JUNIO DE 1967, DONDE OCUPAMOS MATERIAL Y PARQUE DESTINADO A CAMP.

Mi nombre es Ignacio Novo Sampol, resido en el 1855 West 60th St., Apto. 420, Hialeah, Fla. con el teléfono 557-1073 y trabajo en BILL AUSTIN FORD en el 9501 N.W. 27th Ave. en Miami. TELF. 635-0311. EXT. 135-136-137-

Hubiera deseado opinar esa noche, y no pudo ser..., quería opinar primero, que a José Martí no se le ocurrió nunca darle un banquete a ningún político extranjero. Segundo: que no conocemos de ningún político americano tampoco, que haya manifestado el comprometerse a tratar que se reconozca el derecho de beligerancia del pueblo de Cuba. ¡Ah no! ... ¡hasta ahí no llegan! y... tercero, que no conocemos de ningún aliado que los Estados Unidos se hayan lanzado a "defender", que no haya terminado en manos de los comunistas. Ej.: 16 países de Europa Oriental, la península de Indochina (Viet-Nam) y nuestra Cuba después del pacto. Por otro lado, no tenemos constancia alguna, de ningún país que haya sido salvado o liberado del comunismo por la ayuda de los E.U...¿qué casualidad?...siempre se equivocan a favor del enemigo o...¿será que acaso el enemigo de los E.U.A. no es el Marxismo-Leninismo?

Es cierto que a los Cubanos se nos permite residir aquí, pero no es menos cierto el hecho de que los Cubanos constituyen estadísticamente la mejor inmigración que han recibido en sus doscientos años de vida republicana; ya que el ingreso "per capita" del Cubano, es mayor que el del norteamericano y que, por lo tanto, paga un porcentaje más alto de impuestos, lo que denota, que lejos de ser una carga, constituimos una colonia productiva y beneficiosa para este país.

Y, por último, es también cierto que hay un rosario de cubanos que vivimos perseguidos por nuestras inquietudes patrióticas que hemos dado con nuestros huesos en mazmorras americanas, que por ser anglosajonas no dejan de ser menos mazmorras, por el solo delito de luchar contra el castrocomunismo; mientras que en Vietnam sufrieron 55,000 bajas supuestamente para "SALVARLO DEL

COMUNISMO"...¿qué explicación tiene eso?. Sobre todo cuando era una guerra "no declarada, y por lo tanto ilegal", ya que nunca fué ni presentada, ni aprobada por el Congreso, que supuestamente representaba a los que allí se desangraban.

No conozco de ningún Cubano bien nacido que le haya pedido a una madre norteamericana que envíe a su hijo a morir en Cuba...lo único que les pedimos es que nos dejen luchar, que no nos persigan, y que si no son hipócritas, reconozcan el derecho de beligerancia del pueblo de Cuba, como se reconoció el de Israel.

Ante la imposibilidad de una solución electoral en Cuba, la única puerta abierta es la de la lucha armada y...eso Sr. Milián, es problema nuestro, y mientras haya un Cubano apto es inmoral el que se pretenda que nos lleven en sus "destroyers"; si quieren ayudar...bien, y si no, también; pero que se dejen de hipocresía y de demagogia y...de POLITIQUERIA RAMPANTE, que ya estamos cansados de eso. No conocemos de ningún pueblo que haya logrado su liberación suplicando en Carcellerías extranjeras, a no ser para cambiar de amo. Y que conste que no estamos condonando la violencia indiscriminada; pero el nudo del problema está en que estén dispuestos a reconocerle al pueblo de Cuba su sacrosanto derecho de beligerancia, sin hipocresía y...la sangre,...ésa, la ponemos nosotros.

Cuba está intervenida por dos naciones: la URSS y EUA, ¿o es que la presencia de la Base Naval de Guantánamo no representa una intervención militar toda vez que está militarmente habitada? Ese es el chiste del siglo: "LOS DOS OSOS DIVIDIENDO EL PASTEL"...¿cuál es la función de la base?...Y, nosotros, de imbéciles, comiendo jamón.

Si a Martí lo solataran hoy, ahí en la calle 8 del S.W. y lo oyera a usted como engaña a los incautos con su locución barata, no hubiera tenido la oportunidad de morir de cara al sol...hubiera muerto ~~por lacayos como Ud.~~

¿NO FUERON ACASO LOS E.U.A. LOS QUE LES INTERVINIERON LAS EMBARCACIONES A MARTÍ?...¿NO NOS INTERVIENEN HOY DIA A NOSOTROS NUESTROS "HIERRITOS" EMSEGUIDOS A SANGRE Y FUEGO?-

¡CUBA SOBRE TODO!

Ignacio Novo Sampol

Ignacio Novo Sampol
Secretario General

Movimiento Nacionalista Cubano